



SHEINBAUM RECONOCE A MAGISTRADOS DEL TEPJF POR "CUMPLIR CON LA LEY" AL CONFIRMAR MAYORÍA CALIFICADA

APRO- La presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo emitió "un reconocimiento" a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por "cumplir con la ley" al confirmar la mayoría de representación para Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados.

"Un reconocimiento a los magistrados del Tribunal Electoral, ayer lo mencionaron, a pesar de presiones y todo lo que recibieron, cumplieron con la ley y con lo que dice la Constitución", dijo en breve entrevista al llegar a su casa de transición.

La morenista reiteró que "es falsa esta idea de que hay una sobrerrepresentación; en realidad lo que hizo el consejo del INE y lo que hizo ayer el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pues fue cumplir con la ley. Entonces, eso es muy bueno y mi reconocimiento".

Cuestionada sobre las críticas que advierten que con esta representación del partido oficial y sus aliados en el Poder Legislativo México podría enfilarse a una dictadura, le exjefa de gobierno de la Ciudad de México rechazó en tono enérgico:

"¡Es falso! ¿Quién ha luchado por la democracia siempre? Nosotros.

Nosotros luchamos en contra de los fraudes electorales.

Nosotros luchamos por tener un país democrático, porque México sea un país democrático. Desde joven luché por la democracia en la Universidad, por la democracia en los sindicatos, por la democracia electoral, en contra de los fraudes electorales".

Sheinbaum Pardo volvió a las críticas de los gobiernos anteriores: "Cuando deciden la reforma energética, que además fue una reforma en contra del pueblo de México, porque en aquel momento las encuestas

no les daban la razón, el pueblo no quería la reforma energética; no dijeron nada y fue una mayoría que privatizó Pemex y Comisión Federal de Electricidad".

Por ello, insistió: "Ahora lo que hay es un reconocimiento al pueblo de México que quiere más democracia.

Es democracia, democracia, democracia, democracia, pero una verdadera democracia y un verdadero Estado de Derecho".

Ayer por la noche, los magistrados del TEPJF avalaron la asignación de diputaciones plurinominales, con lo que le otorgaron a Morena y sus aliados -PT y PVEM- la mayoría calificada en la Cámara de Diputados.

IFIGENIA MARTÍNEZ ENTREGARÁ LA BANDA PRESIDENCIAL A LA PRESIDENTA ELECTA

Ricardo Monreal, coordinador electo de Morena en la Cámara de Diputados, informó que Ifigenia Martínez será la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

El legislador Morenista detalló que Ifigenia Martínez presidirá la Mesa Directiva de la Cámara de diputados por un año y será ella la que entregue la banda presidencial a la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

"La maestra Efigenia es electa por el primer año de ejercicio legislativo y le corresponderá ponerle la banda presidencial a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum", explicó.

El diputado morenista resaltó que el nombramiento se debe en reconocimiento ya que es un ícono y es un símbolo de lucha política de la mujer, así como de la lucha en la izquierda mexicana.

Ricardo Monreal también informó que la vicecoordinación será para Alfonso Ramírez Cuellar, Pedro Haces como coordinador operativo y Arturo Ávila como vocero.